

Ausgezeichnete Gottenheimer Wurst

BZ
21.6.
2003

GOTTENHEIM (LS). Dem Metzgereischäft Heinrich Blum wurde eine Ehrenurkunde der Centralen Marketing Gesellschaft (CMA) verliehen. Der Betrieb nimmt seit zehn Jahren an den strengen Qualitätsprüfungen der CMA teil, die mindestens zweimal im Jahr stattfinden. Die Produkte der Metzgerei werden hierbei einer Kontrolle unterzogen, die sowohl einen analytischen Teil vorsieht – Tests auf Fleisch- und Wasseranteiligkeit, Inhaltsstoffe, und Schwermetalle im Produkt – als auch einen sensorischen, in dem Aussehen, Farbe, Geruch und Geschmack bewertet werden.

Insgesamt nur 149 Betriebe aus dem gesamten Bundesgebiet erhielten in diesem Jahr die CMA Ehrenurkunde. Der Betrieb von Heinrich Blum in Gottenheim ist seit dem Jahr 1993 Vertragspartner der CMA und hat seitdem ununterbrochen alle Tests bestanden.